
BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE LA BROQUERIE 
Sondage du programme de lecture d’été 2024 

Afin de pouvoir améliorer notre programme de lecture d’été dans les années à venir, veuillez S.V.P. 
indiquer votre satisfaction en encerclant oui ou non à chaque entrée. 

Je suis satisfait(e) avec le programme de lecture d’été.  OUI             NON 

L’inscription au programme de lecture d’été est facile. OUI             NON 

Je suis satisfait(e) avec la qualité du service à la clientèle. OUI             NON 

J’aime les bricolages offerts par le programme de lecture d’été. OUI             NON 

J’ai aimé qu’il y avait un tirage hebdomadaire. OUI             NON 

J’aime les tirages de grand prix à la fin du programme. OUI             NON 

Le programme de lecture d’été a encouragé mon (mes) enfant(s) à lire. OUI             NON 

Commentaires ou suggestions qui nous aideraient à améliorer le programme de lecture d’été. 

_____________________________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________________________ 

Comment avez-vous pris connaissance du Programme de lecture d’été ? 
_____________________________________________________________________________________________ 
 

 

LA BROQUERIE MUNICIPAL LIBRARY 
2024 Summer Reading Program Survey 

To help us improve our Summer Reading Program in the years to come, please indicate your 
satisfaction by circling yes or no to each entry. 

I am satisfied with the Summer Reading Program. OUI             NON 

Registering for the Summer Reading Program is easy. OUI             NON 

I am satisfied with the quality of customer service. OUI             NON 

I like the crafts offered by the Summer Reading Program. OUI             NON 

I liked that there was a weekly draw. OUI             NON 

I like the grand prize draws at the end of the program. OUI             NON 

The Summer Reading Program encouraged my child(ren) to read. OUI             NON 

Comments or suggestions which would help us to improve the Summer Reading Program. 

_____________________________________________________________________________________________

_____________________________________________________________________________________________ 

How did you find out about the Summer Reading Program? 

_____________________________________________________________________________________________ 


